



Правовой обзор МДС/IBC Law Review Март 2015/March 2015

Пересмотрены страховые тарифы и размеры страховых сумм по обязательному страхованию гражданской ответственности

30 марта 2015 года Правительство КР приняло Постановление № 171 «О внесении изменения в Постановление Правительства Кыргызской Республики «Об утверждении страховых тарифов и размеров страховых сумм (лимиты ответственности) обязательного страхования гражданской ответственности» от 26 февраля 2010 года № 113».

Постановлением утверждаются новые минимальные размеры страховой суммы и тарифы страховой премии по обязательному страхованию гражданской ответственности перевозчика опасных грузов.

Министерство труда, миграции и молодежи КР предлагает увеличить расценки за выдачу разрешений на привлечение иностранных работников и разрешений на работу

18 марта 2015 года Министерство труда, миграции и молодежи КР вынесло на общественное обсуждение проект Постановления Правительства КР «О внесении изменений в Постановление Правительства Кыргызской Республики «Об утверждении прейскуранта расценок за выдачу разрешительных документов на право ведения деятельности, связанной с привлечением иностранной рабочей силы в Кыргызскую Республику и трудоустройством граждан Кыргызской Республики за ее пределами» от 31 октября 2006 года № 754».

Согласно справке-обоснованию, существующие расценки установлены в 2006 году и с того времени не изменялись, для чего и предлагается их увеличить.

Insurance rates and payments on compulsory civil liability insurance were revised

On March 30, 2015 the Government of the Kyrgyz Republic adopted the Regulation No. 171 "On Amendments to the Regulation of the Government of the Kyrgyz Republic No. 113 "On Approval of Insurance Rates and Payments (Liability Limits) on Compulsory Civil Liability Insurance" dated February 26, 2013".

The Regulation approved new minimal amounts of insurance payments and rates on compulsory civil liability insurance of transporter of hazardous materials.

The Ministry of Labour, Migration and Youth proposed to increase rates for issuance of permits to engage foreign workers and work permits

On March 18, 2015 the Ministry of Labour, Migration and Youth submitted for public discussion the draft Regulation of the Government "On Amendments to the Regulation of the Government of the Kyrgyz Republic "On Approval of the Price Schedule for Issuance of Permits to Engage Foreign Labour in the Kyrgyz Republic and to Give Employment to the Citizens of the Kyrgyz Republic abroad" dated October 31, 2006 No. 754".

According to the explanatory note, the existing rates were established in 2006 and have not been changed since then. Therefore it was proposed to increase the rates.

В Жогорку Кенеше предлагают льготы по налогообложению прибыли от крупных инвестиций

16 марта 2015 года в Жогорку Кенеш поступил проект Закона КР «О внесении изменения и дополнений в Налоговый кодекс Кыргызской Республики». Законопроектом предлагается при определенных условиях облагать прибыль отечественной организации от осуществления деятельности по производству и реализации товаров собственного производства, включая производство и реализацию товаров, полученных в результате переработки товаров на территории КР, с использованием нового оборудования, по ставке 0%.

Согласно справке-обоснованию, цель законопроекта – создать стимул по оперативному привлечению крупных инвестиций в Кыргызскую Республику путем предоставления льготы по налогу на прибыль.

Социальный фонд предлагает внесудебное взыскание задолженности по страховым взносам

16 марта 2015 года в Жогорку Кенеш КР поступил проект Закона КР «О внесении изменений и дополнений в некоторые законодательные акты Кыргызской Республики», которым предлагается обязать банки исполнять в бесспорном и первоочередном порядке платежные требования органов Социального фонда КР, выставляемые для погашения задолженности по страховым взносам, признанной плательщиком.

Согласно справке-обоснованию, законопроект был предложен в целях повышения эффективности взыскания задолженности по государственному социальному страхованию, а также усиления дисциплины плательщиков.

Госфиннадзор предлагает изменения в План мероприятий по реализации Концепции развития страхового рынка в Кыргызстане

10 марта 2015 года Государственная служба регулирования и надзора за финансовым рынком при Правительстве КР вынесла на общественное обсуждение проект Постановления Правительства КР «О внесении изменений в постановление Правительства Кыргызской Республики «Об утверждении

Tax benefits with regard to taxation of profit from solid investment were proposed at the Parliament

On March, 2015 the draft Law “On Amendment and Additions to the Tax Code of the Kyrgyz Republic” were proposed at the Parliament. It was proposed to impose tax at the rate of 0% on profit of domestic business entities from production and sale of goods of own production including production and sale of goods received from processing of goods in the Kyrgyz Republic using new equipment.

According to the explanatory note the purpose of the draft law is to provide stimulation for attracting solid investment into the Kyrgyz Republic by providing profit tax benefits.

The Social Fund proposed to introduce extrajudicial debt collection on state social security contributions

On March 16, 2015 the draft Law “On Amendments and Additions to Certain Legislative Acts of the Kyrgyz Republic” came in the Parliament of the Kyrgyz Republic. It was proposed to oblige banks to satisfy by extrajudicial procedure and with priority payment demand orders of the Social Fund issued for debt collection on state social security contributions accepted by a payer.

According to the explanatory note the draft law was proposed in order to increase efficiency of debt collection on state social insurance and to improve payers’ discipline.

The State Service for Financial Market Regulation and Supervision proposed amendments to the Action Plan for Implementation of the Insurance Market Development Concept

On March 10, 2015 the State Service for Financial Market Regulation and Supervision under the Government of the Kyrgyz Republic submitted for public discussion the draft Regulation of the Government “On Amendments to the Regulation of the

Концепции развития страхового рынка в Кыргызской Республике на 2013-2017 годы» от 15 апреля 2013 года № 194».

Изменения предлагаются в План мероприятий по реализации вышеуказанной концепции в связи с разработанными Госфиннадзором нормативными правовыми актами.

Внесены изменения в Налоговый кодекс КР в части повышения акцизного налога

3 и 10 марта 2015 года соответственно Президент КР Алмазбек Атамбаев подписал Закон КР № 47 «О внесении изменений в Налоговый кодекс Кыргызской Республики» и Закон КР № 52 «О внесении изменений в некоторые законодательные акты Кыргызской Республики».

Законами предусматривается повышение базовых ставок акцизного налога на алкогольную продукцию, нефтепродукты и табачные изделия.

Согласно официальному сайту Президента КР, целью законов является гармонизация ставок отдельных видов налогов с соответствующими ставками в других государствах – членах Евразийского экономического союза.

В Жогорку Кенеше рассматривается проект Бюджетного кодекса КР

5 марта 2015 года в Жогорку Кенеш поступил проект Бюджетного кодекса КР. Субъект инициативы – Правительство КР.

Данный законопроект был рассмотрен в четырех комитетах Жогорку Кенеша: по обороне и безопасности, по противодействию коррупции, по международным делам и по социальной политике.

С документами, упомянутыми в этом выпуске, можно ознакомиться на сайте МДС в разделе «Новости законодательства» (www.abc.kg).

Government of the Kyrgyz Republic “On Approval of the Concept for Insurance Market Development in the Kyrgyz Republic for 2013-2017” dated April 15, 2013 No. 194.

Amendments were proposed to the Action Plan in respect of laws and regulations prepared by the State Service for Financial Market Regulation and Supervision.

Amendments were introduced into the Tax Code with regard to excise tax increase

On March 3 and 10, 2015 the President of the Kyrgyz Republic signed the Law No. 47 “On Amendments to the Tax Code of the Kyrgyz Republic” and the Law No. 52 “On Amendments to Certain Legislative Acts of the Kyrgyz Republic”.

The laws stipulate increase of basic excise tax rates for alcoholic, oil and tobacco products.

According to the President’s official website, the purpose of the laws is to harmonize rates of certain taxes with the respective tax rates in other member states of the Eurasian Economic Union.

The draft Budget Code of the Kyrgyz Republic is being considered at the Parliament

On March 5, 2015 the draft Budget Code of the Kyrgyz Republic came in the Parliament of the Kyrgyz Republic. The draft Budget Code was proposed by the Government.

The draft law was considered at four committees of the Parliament: on defense and security, on anti-corruption, on international affairs and on social policy.

You can find more detailed information about the previously mentioned documents on the IBC website, in the section “Legislation News”: www.abc.kg

*Данный информационный бюллетень издается ежемесячно и публикуется
Международным Деловым Советом («МДС»).*

Данный бюллетень предназначен только для информации и не должен рассматриваться в качестве официальной точки зрения МДС по любым специфическим вопросам. Никакие действия не должны быть предприняты в качестве реакции на информацию, содержащуюся в настоящем бюллетене, без предварительной проверки оригинала используемого документа и консультации с вашими профессиональными советниками. МДС не предоставляет гарантию законченности, достоверности или своевременности представленной информации, никаких гарантий любого вида, выраженных или предполагаемых по любой информации, изложенной в данном бюллетене.

*This newsletter is published monthly and published by
International Business Council ("IBC").*

*This newsletter is only for information consideration and should not be considered as the official position of IBC on any specific matter. No actions should be undertaken as a reaction on information containing in the present newsletter, without preliminary verification of the original of the used document and consultation with your professional advisers.
IBC does not guarantee completeness, reliability or timeliness of the presented information; no guarantees of any kind expressed or assumed on any information declared in this newsletter.*

Контакты

Кыргызская Республика, 720011, г. Бишкек, ул.
Абдрахманова, 191
Хаятт Ридженси Бишкек, офис 113-114

Тел.: +996 312 623801, 623679
Факс: +996 312 623394

www.ibc.kg; office@ibc.kg

Contacts

Kyrgyz Republic, 720011, Bishkek, 191 Abdrakhmanov Str.
Hyatt Regency Bishkek, Office 113-114

Tel.: +996 312 623801, 623679
Fax: +996 312 623394

www.ibc.kg; office@ibc.kg